

《单词百科:Bluetooth是什么意思?Bluetooth怎么发音?Bluetooth的解释和用法》

英语单词Bluetooth是什么意思?Bluetooth怎么读?Bluetooth怎么发音?简答网为您整理了Bluetooth的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



Bluetooth怎么读

Bluetooth的读音:['blu:tu:θ]

Bluetooth的意思

1、n.蓝牙（一种无线传输技术）；

Bluetooth的相关词组

- 1、 bluetooth devices 蓝牙设备;蓝牙装置;设备列表;蓝芽装置
- 2、 Bluetooth headset 蓝牙耳机;蓝芽耳机;蓝牙产品

Bluetooth的双语例句

1、Weightless and stylish, the V 3 Bluetooth headset an accessory of beautiful purpose.

失重和时尚, v3蓝牙耳机,是从犯美丽的目的.

2、Bluetooth is an open specification for short-range wireless data and voice communication.

蓝牙技术是一种短距离无线数据与语音通信的开放性标准.

3、Bluetooth server simulation code integrity, and can be used directly.

蓝牙仿真服务器源代码完整, 并可以直接使用.

4、Your device cannot send or receive Bluetooth beams automatically.

您的设备无法自动发送或接收蓝牙无线数据交换.

5、At last the design and realization of bluetooth data terminal are introduced.

最后,介绍了研制的蓝牙数据终端的设计原理和实现过程.

6、This application basically allows more than one Bluetooth connection to the phone.

这个软件能够让多个蓝牙同时连接到手机.

7、With the Bluetooth technology used, it remains connected with the instrument.

璃DA可从仪器上取下来, 并仍可通过蓝牙技术与仪器连接.

8、You are just required to have bluetooth, USB technologies and the Web.

你只需要蓝牙、USB技术和网络就可以了.

9、Bluetooth is the presently newest technical standard for short range radio.

蓝牙技术是目前最新的短距离无线通信技术标准.

10、Bluetooth is a new short-range technology for wireless communication.

蓝牙是一种最新的短距离无线通信技术.

11、Design and produce Bluetooth products, portable power management systems with professional technology.

专业设计、制造移动电源管理系统、蓝牙产品的公司.

12、Add Bluetooth icon to dial screen while head set profile is connected.

当头戴式耳机配置已经连接时向拨号盘添加蓝牙图标.

13、For Bluetooth, the device that receives a communications request from an initiator.

接收者:蓝牙应用中, 接受发起者发出的通讯请求的设备.

14、Sales Production Bluetooth headset, Bluetooth adapter, and other communications products.

销售生产蓝牙耳机, 蓝牙适配器等通讯产品.

15、Bluetooth is one of the low-cost distance wireless communication standard.

蓝牙就是其中一种成本低廉的短距离无线通信标准.

16、Wireless central monitor system based on Bluetooth Working with Wireless

基于蓝牙技术构建无线中央监护系统

17、The IP Service Model of the Mobile Network over the BlueTooth

基于蓝牙技术的IP移动网络服务模型

18、Set Up the Wireless Local Area Network with Bluetooth Technology

应用蓝牙技术组建无线局域网

以上是简答网为您整理的Bluetooth怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Bluetooth

的用法、Bluetooth的释义、

Bluetooth的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Bluetooth>